

Un jeune conducteur perd la vie

GRANCY Vendredi, un conducteur a violemment heurté une camionnette qui arrivait en sens inverse. Il est décédé sur les lieux de l'accident.

«C'est avec une immense tristesse que le SDIS Région Venoge a appris le décès accidentel de son camarade à l'aube de ses 20 ans.»

Dans un communiqué publié sur Facebook samedi, le groupe de pompiers volontaires de la région de Cossonay rendait hommage à l'une de ses recrues ayant tragiquement perdu la vie dans un accident, vendredi soir.

Appel à témoins maintenu

C'est aux environs de 17h15 que le conducteur de 19 ans, roulant de Grancy en direction

du hameau de Saint-Denis, a perdu la maîtrise de son véhicule dans une courbe à droite. Il a heurté très violemment une camionnette roulant en sens inverse. Désincarcéré par les pompiers du SIS Morget et malgré les tentatives de réanimation par le médecin de la Rega, il est décédé sur place. Les trois occupants de la camionnette ont été blessés et conduits en ambulance à l'hôpital. Leur vie n'est pas en danger.

«Pour les besoins de l'enquête, la route cantonale Grancy-La Chaux a été fermée vendredi jusqu'à 23h30», explique Florence Maillard, porte-parole de la police vaudoise. Hier soir, l'appel à témoins lancé par les forces de l'ordre afin d'éclaircir les circonstances du drame était toujours d'actualité.

Cet accident a nécessité l'intervention de quatre véhicules du SIS Morget, d'une ambulance, d'un hélicoptère de la Rega et de six patrouilles de la gendarmerie. ● **COM/SZU**



La victime a percuté frontalement une camionnette. KEYSTONE